



Liebe Wörschacherinnen – liebe Wörschacher!

SPAR Markt Wörschach – Wichtige Informationen!

Geschätzte Bevölkerung, aufgrund der bevorstehenden Übernahme des örtlichen SPAR – Marktes durch die Landmarkt KG möchte ich Ihnen hiermit folgendes Informationsschreiben der bisherigen Betreiberfamilie Scherz zur Kenntnis bringen:

„Wir freuen uns sehr, dass wie bereits bekannt, unser Spargeschäft von der der Fa. Landmarkt KG **ab 5. September 2024** übernommen und neu eröffnet wird. Wir bitten deshalb um Verständnis, dass durch die Neuübernahme das Sortiment nicht mehr im vollen Umfang vorhanden ist, bevor in den letzten Tagen ein Totalabverkauf stattfinden wird.

Wichtig zu erwähnen ist auch, dass der Verkauf von Briefmarken **am 13.08.2024 endet**, und die Poststelle **bis 29.08.2024** betrieben wird. Der letzte Total-Abverkaufstag **ist der 31.08.2024 bis 12:00 Uhr**, um die Umbauarbeiten für das dann neu gestaltete Spar-Landmarkt-Geschäft durchführen zu können. **Ab 05.09.2024** wird der Sparmarkt inkl. Poststelle und Trafik neu eröffnet!

Ein großer Schritt wurde von der Landmarkt KG für Wörschach getan, aber es liegt jetzt an uns allen, mit unseren Einkäufen die Nahversorgung weiterhin zu gewährleisten und unseren Ort lebenswert zu erhalten. Wir danken vorab schon für ihr Verständnis, ihre Kundentreue und wünschen viel Freude mit dem neuen Spargeschäft der Landmarkt KG.

Ihre Familie Scherz“

Der SPAR-Markt ist somit in der Zeit vom 31.08.2024 ab 12:00 Uhr bis zum 05.09.2024 geschlossen! Ich bitte Sie, dies im Zuge Ihrer Wocheneinkäufe frühzeitig zu berücksichtigen!

Ich möchte mich den Worten der Familie Scherz anschließen und ebenfalls für ein gesundes Konsum- und Einkaufsverhalten in Wörschach werben. Diese Übernahme stellt zweifelsohne die letzte Chance dar, einen Nahversorger in Wörschach zu halten - welcher durch Ihre Kaufkraft gesichert werden kann! Abschließend möchte ich mich bei der Familie Scherz herzlich für die jahrelange Arbeit bedanken sowie den neuen Betreibern alles erdenklich Gute und viel Erfolg wünschen!

Müllinseln – aktuelle Situation!

Obwohl seitens der Gemeinde in der Vergangenheit immer wieder auf eine strikte Mülltrennung, vor allem aber auf die einzuhaltende Sauberkeit im Bereich der örtlichen Müllinseln hingewiesen wurde, ist die Situation momentan erneut prekär. Die Zustände sind besonders bei der Müllinsel vor dem Gemeindeamt aktuell untragbar.

Es ergeht daher die höfliche, aber eindringliche Bitte, unsere örtlichen Müllinseln in einem sauberen und einwandfreien Zustand zu hinterlassen. KEINESFALLS darf zu entsorgender Müll AUßERHALB der dafür vorgesehenen Container abgelegt werden! Dieser Müll wird von der Entsorgerfirma NICHT mitgenommen, die Gemeinde Wörschach muss für eine außerordentliche „Sonderentsorgung“ zusätzliche Kosten tragen. Sollten die Container voll sein, so muss der Müll in einer anderen Müllinseln entsorgt werden – gegebenenfalls muss mit einer Entsorgung auch zugewartet werden.

Des Weiteren bitte ich darum, etwaigen Elektro- und Sperrmüll KEINESFALLS im Bereich der Müllinseln abzulegen, sondern unbedingt während der Öffnungszeiten im Altstoffsammelzentrum zu entsorgen. Unser Altstoffsammelzentrum in der Kläranlage hat jeden Freitag von 14:00 bis 16:00 Uhr geöffnet (abweichende Öffnungszeiten werden via App und Homepage frühzeitig kommuniziert).

Sollte sich in absehbarer Zeit nichts ändern, so sieht sich die Gemeinde gezwungen, bei den Müllinseln Scheinwerfer mit Bewegungsmelder und Videoüberwachung zu installieren.

Um dies zu vermeiden und im Sinne eines guten Miteinanders möchte ich mit dieser Aufforderung an die Allgemeinheit appellieren, in Zukunft rücksichtsvoller und sorgsamer mit den öffentlichen Einrichtungen umzugehen. Herzlichen Dank!

Mit freundlichen Grüßen
Bürgermeister Ing. Franz Josef Lemmerer, MA